
会議の開催結果

令和４年８月１６日

件 名
第４回

桜島地域における義務教育学校整備検討委員会
事務局

教育委員会

管理部

学校整備室

日 時 令和４年８月１０日（水） １８時３０分 ～ １９時４０分

場 所 桜島公民館大研修室

出 席 者 桜島地域における義務教育学校整備検討委員会委員  ９名（欠席５名）

市出席者 教育長、管理部長、教育部長、学校整備室長、ほか

会 次 第

１ 開会

２ 「校名」の作成方法や選定基準について（協議）

３ 基本・実施設計業務委託に係る公募型プロポーザルについて（報告）

４ その他

５ 閉会

主な意見等

●「校名」作成方法・選定基準についての協議

事務局案をベースに、基本的な考え方や募集内容等について協議。

※意見交換会（8/5 開催）や住民へのアンケート調査（8/26〆）の取りまとめ結果を募

集方法や募集の範囲、選定の観点に反映するため、次回会議で継続協議する。

（委員意見）

・応募数が多かった場合は、絞込み作業が大変になる。

→（事務局）公募した他都市の応募数を可能な範囲で調査し、次回会議で報告する。

●基本・実施設計プロポーザルの経過報告について

応募      …12 者

第一次審査通過 … 4 者

第二次審査   8 月 29 日（月）、桜島公民館で開催予定。

プレゼンテーション及びヒアリングは一般公開。（審査は非公開）

●その他

（事務局報告）

・文部科学省主催の「学校魅力化フォーラム」（8/26 開催）で、桜島の取組を発表する。

・施設建設の参考とするための学校訪問や、廃校活用事例の視察を行った。

（委員意見）

・桜島の保育園、幼稚園に子どもを通わせている保護者の間で、今後の園の存続につい

て不安が広がっている。

→（事務局）担当課で検討を進めているようなので、情報交換を図る。

・市長と語る会（8/8 開催）で、廃校跡地活用について質問したところ、地元で活用方

法を考えるよう言われた。活用するにしても、基本的なことが分からない状態だと、

話が進められない。

→（事務局）関係部署と情報交換し報告する。


